



ふたば



平成29年
12月26日
NO.10

中島小学校ホームページ

ほほえみと たくましさをもつ 中島の子

<http://www.hashima-gifu.ed.jp/~nakashimae/>

宝物いっぱい2学期に感謝!

～充実した冬休みにしましょう～

2学期は、教室での学習のほかに、校外学習、修学旅行（6年生）、宿泊研修（5年生）等行事を通してたくさんの「心のクローバー」ができました。また、仲間と共に考え合った学習や、互いのよさを見つけ合ったり学級の課題を解決し合ったりして高めてきた生活など、一つ一つの活動の中で子どもたちは、自分のよさを実感したり、仲間のよさを見つけたりして、仲間との関わりの中で大きく成長しました。子どもたちの笑顔や素晴らしい姿がたくさん見られたのも、保護者や地域の皆さまの見守りとご協力のおかげであると深く感謝しております。ありがとうございました。

さて、27日（水）から冬休みになります。冬休みは、年末・年始を含みますので、子どもたちは様々なことを体験できます。

- 年末・年始の家の手伝いや仕事を体験できる。
- 年末・年始の様々な行事に参加をし、日本の伝統文化や、ならわしなどに触れることができる。
- 新年にあたり目標を決め、これからがんばることをはっきりさせることができる。
- 年末・年始には、たくさんの人と出会う機会が多く、礼儀、挨拶、言葉遣い、人との関わり方などの社会体験ができる。

このような貴重な体験ができるのが冬休みです。家族で話し合い、充実した冬休みをつくりあげて頂きますようお願いいたします。

その一方で、朝寝坊や夜更かしなどの生活のリズムを崩しやすい要素も多く、また、お金の無駄づかいなど心配なことが多いのも冬休みの特徴です。「生活のリズムの乱れ、交通事故（特に飛び出し）、お金の貸し借り、携帯サイトへの接続によるトラブル」等には十分に気を付けてください。

自転車による事故に注意を!

子どもたちが、自転車に乗っていて、被害者として事故に巻き込まれることがあります。ところが最近、加害者として事故を起こしてしまうことが意外に多く発生しています。自転車に乗ったら、ヘルメットを着用し、あごひもまできちんとしめるのは当然ですが、スピードを出しすぎないことや、交差点では、一旦停止をして、左右をしっかりと確認して進むことを改めて意識しないといけません。事故を起こしてしまってからでは遅いのです。ご家庭でも話題にして頂けるとありがたいです。

1月の主な行事予定

1月

- 9日（火）始業式
- ★10：45一斉下校です。
- 10日（水）書き初め会
- 13日（土）土曜授業 *弁当持参
情報モラル教育
- ★14：10一斉下校です。
- 16日（火）岐阜県学力学習状況調査
（4・5年）
- 17日（水）租税教室（6年）
- 25日（木）新1年生入学説明会

書き初め展

- ◆期間 1月16日（火）～1月17日（水）
- ◆時間 8：00～16：30
この時間に参観してください。
- ・作品は、各教室の廊下に掲示しています。
- ・児童玄関からお入りください。
- ・駐車場は、体育館南です。



岐阜県PTA基金ご協力のお願い

今年も、善意の寄付としてご提供をお願いしたいものとして、書き損じはがき等の未投函はがき、ギフト券等のプリペイドカードです。お子様に持たせていただき、1月12日（金）までに教頭まで届けていただければ幸いです。ご協力をお願いいたします。

- ◆東門付近での駐車はしないよう警察から指導を受けております。子どもたちの安全のため、通行される地域の方の安全のため今後もご協力お願いします。（お迎えの場合などは、体育館南駐車場をご利用ください。その際、南門の開閉は各自でお願いします。）